
Contracapa 
Página publicada em 09/02/12 

Cristina Gomes (Interina) 

Política 
O deputado federal Junji Abe (PSD) deu entrevista ao blog 
www.ocenariopolítico.com.br para falar sobre eleições, do relacionamento com o 
prefeito Marco Bertaiolli (PSD) e de seu envolvimento com as redes sociais. 
 
Filho 
Junji confirmou que o filho, Juliano Abe, é mesmo pré-candidato a vereador nas 
eleições de 2012 e falou ainda sobre o seu relacionamento com o atual deputado 
federal Valdemar Costa Neto (PR), o Boy: "Eu e o Valdemar Costa Neto, o Boy, 
temos uma relação cordial entre parlamentares", disse.  
 

Apaixonado 
Além de falar de política, o deputado se declara um ativo internauta. Além de ter o 
próprio site (www.junjiabe.com), ele participa das principais redes sociais na 
Internet, como Facebook e Twitter. Faz questão de interagir com as pessoas, 
responder dúvidas e receber sugestões: "Asseguro que é uma troca extremamente 
proveitosa para minha atuação parlamentar e também para minha evolução como 
ser humano, considerando que temos de estar abertos ao aprendizado constante". 
Falou a voz da experiência... 


